



Abgänger halten Mitschüler und Lehrer auf Trab

„Mit dem Abschluss in den Händen werden Helden zu Legenden“ ist das Motto des 2016er Abschluss-Jahrgangs der Seehäuser Gemeinschaftsschule „J. J. Winckelmann“. Womit die 43 Realschüler der Klassenlehrer Andrea Müller und Hans Jürgen Falk sowie die 18 Hauptschüler um Anke Piehl zeigen, dass sie zumindest keine Minderwertigkeitskomplexe haben. Im wahren Schulleben haben sich die Jugendlichen aber auch ordentlich geschlagen, meint die stell-

vertretende Schulleiterin Anne Reikowski mit Blick auf die Zeugnisübergabe, die für Freitag, 17. Juni, im Kalender steht. Bis es so weit ist, stehen in der kommenden Woche die Konsultationen und danach die mündlichen Prüfungen ins Haus. Die schriftlichen Hürden haben die Jugendlichen bereits genommen. Gestern wurde der letzte Unterrichtstag mit einem Programm gefeiert, bei dem auch die Lehrer ihren Part erfüllen mussten. Fotos: Ralf Franke